
 

 

よしやカレッジ会報２号 
超豪華な講師陣！  

岩田松雄元スターバックス C E O    山本博オリンピック銀•銅メダリスト  



 

 

すごい先生から  教えて頂きました！  こんな贅沢いいんですか？  

本物のメダリストがやってきた！ 

すごい情報量！丸 1 日でも足りない

山本博先生が よしやカレッジにやってきた。 

日本のアーチェリー選手！日本体育大学教授！ 

1984年ロサンゼルス オリンピック銅メダル獲得！ 

20年後、2004年アテネオリンピックで銀メダル獲得！ 

「中年の星」と呼ばれる。 

2002年釜山アジア大会 金メダリスト！ 

2008年 ベストファーザーイエローリボン賞受賞！ 

SMAP✖️SMAP や ジャンク SPORTS などに テレビ出演

多数のため、知っている人も多いと思われます。 
 
アメリカにプレゼンテーションに行く直前の 忙しい時期

に、よしやカレッジに来て頂きました。 

話し方、視線の合わせ方、ユーモアを交えながらの講義は 

自身の経験に裏打ちされた、説得力抜群の内容で、 

あっと言う間に 時間が過ぎてしまいました。 

印象深い言葉を少しだけ紹介します。 

「人間は揺れている！ 自信は内面から出てくるもの！」 
 

岩田 松雄先生 経歴 

1982年に日産自動車入社。製造現場、セールスマンから財務に至るまで幅

広く経験し、社内留学先の UCLAビジネススクールにて経営理論を学ぶ。帰

国後は、外資系コンサルティング会社、日本コカ・コーラ常務を経て、経営者

として頭角をあらわし、（株）アトラスの代表取締役として、3期連続赤字企業

をターンアラウンド、（株）イオンフォレスト（THE BODY SHOP Japan）の代表

取締役社長としての売上倍増、スターバックスコーヒージャパン（株）の CEO

として業績向上等、“専門経営者”として確固たる実績を上げてきた。講演で

は、プロの経営者としての経営論から人材育成、キャリア形成まで、幅広い

テーマで講話する。 
 

岩田松雄先生が」よしやカレッジにやってきた。 

丸１日を使って、講義をして頂きましたが、 

情報量がすごすぎて、時間が足りませんでした。 

組織論、リーダーシップ論、行動経済学など、 

幅広く展開、質問に対する答えも ものすごく、 

AI 論や 国際情勢まで 深い話講義内容になりました。 

印象深い言葉を少しだけ紹介します。 

「リーダーシップとは責任をともなう！」 
 



 

 

個性派揃いの講師陣！  黒田クロ先生  安田智子先生  木村昌義先生   

このテキストを選択して文章を入力すると表示が更新されます。 

不思議な授業 黒田クロ先生！ 

人に寄り添う 安田智子先生！ 

抜群の迫力！木村昌義先生！ 

黒田クロ先生  漫画家 イラストレーター 

「3秒で心に火をつける魔法の言葉」 

「一瞬で心をつかむ」 など 著書多数 

 

不思議な授業でした。 

いつのまにか、黒田先生の世界に引き込まれて 

受講者みんなで 笑っていました。 

漢字の奥深さも教えて頂きました。 

来期も来ていただける予定です。 

 

安田智子先生  グランゲイト代表取締役 

 

長い間 お世話になっている安田先生！ 

一人一人によりそって これまで ずっと 

やってこられました。 

直営店には、ファンが多数います。 

子供時代の頃から 将来のことまで、 

自分を見直す きっかけを与えてくれる 

授業でした。 

 

木村昌義先生 タクミホーム株式会社 代表取締役 

 

夢・目標・志の違いとは？ 

先祖から受け継いだものとは？ 

地域貢献活動とは？ 

日本一家を売るとは？ 

建売住宅をやっていく理由とは？ 

※内容を列記してみたが、あの迫力は伝わらない。 

忘れることのできないインパクトでした。 



 

 

学ぶって楽しい！ 
社外から  よしやカレッジの話を聞いて、いろんな方が勉強に来ています！  

社外から勉強に来られる方は、問題意識が 

高く、質問のレベルも高い。 

神吉 一幾さんに感想を聞いた！(←写真右上) 

山本博先生の教え子の谷口部長に 山本博先生の講義の感想を聞いた！ 

私がよしやカレッジで良かったと思う点は、多種多様な経営者の講演を拝聴できた点です。 

タニサケの松岡会長、タクミホームの木村社長、元スターバックス CEOの岩田氏と 

業種が異なる経営者の講演の中で、経緯は違えど、 

「皆様が仕事に誰よりも、情熱を注がれている。」そして、 

「社員を思い大切にされている」ように感じられ、 

それこそが、経営の本質になるのではないかと気づけたことが良かったです。 

これからの講演で、このように他の講演者と共通する「本質」を見落とさないように、 

講演をしっかりと拝聴するとともに、過去の講演の復習もしっかりと行います。 

 

株式会社タジマヤ 神吉一幾 

 

山本先生との再会は約 8年ぶりでした。 

再会できる喜びと共に自身の成長した姿をどう感じて頂けるか 

不安な気持ちもありました。 

講義前に挨拶に伺った際、満面の笑みで迎えて下さり 

喜びで胸いっぱいの気持ちになりました。 

山本先生は大学時代に出会った時以上に若々しく輝いておられました。 

講義ではスポーツの歴史や選手生活の経験から学んだ事を 

ユーモア交え話して下さり、受講者の笑いが起きる場面も多々ありました。 

私にとってとても印象深かった内容が 

「時間の流れが早く感じるように工夫する」ということです。 

楽しい時間、集中できている時はとても早く 

その逆はゆっくりと感じてしまう事が今でもあるからです。 

仕事においても常に考え工夫を凝らし、時間が早く感じる事の出来るように 

精進致します。 

そして山本先生と再会する機会を設けて下さった 

神吉社長に感謝しております。 

2020年 1月 26日 

                             谷口 周平 

 



 

 

 

  

第２回から  第４回まで  よしやカレッジの風景をまとめてお届けします！  



 

 

 

 

よしやカレッジ３月と５月の合宿で今季は終了！来期も益々充実させて参ります！  

よしやカレッジ 第４回まで 終えて！ 

株式会社 吉寿屋（よしや）  

 代表取締役 神吉 一寿 

 
よしやカレッジの記念すべき初年度も、マラソンに例えると 

折り返し地点をターンいたしました。 

これまでに、私がご縁を頂いた方を中心に講師をお願いいたしました。 

講師の皆様が口をそろえて仰っていただくことは、 

受講の皆さんは、すべての方が熱心で真摯に取り組んでいて、 

素晴らしいですねと。 このことが一番うれしいことであります。 

講師の皆様も、大変お忙しい中来ていただいております。そして参加の 

受講者の方は、休みの日に授業料を払って参加していただいております。 

初回の時にも書かせていただきましたが、１０年、２０年の継続が、 

会社や皆さんの素晴らしい発展につながると確信しております。 

７月からの次年度は、お得意先や、お取引メーカー様にも門戸を開き、 

更にパワーアップしてまいりたいと考えております。 

引き続き、宜しくお願い致します。 


